

L'ENGAGEMENT CITOYEN DES JEUNES !

REJOIGNEZ- NOUS
POUR UNE JOURNÉE

PORTES OUVERTES

11 NOVEMBRE 2023 | 9H À 14H

ANCIENNE MAISON DES JEUNES KIFFA
ASSABA

AVEC LE SOUTIEN DE :



Le samedi 11 novembre, le noyau fédérateur de Graine de Citoyenneté de l'Assaba vous attend pour les journées portes ouvertes « L'engagement citoyen des jeunes » !

Venez rencontrer des associations, des acteurs de la société civile, des élus locaux et tous ceux qui agissent, près de chez vous, en faveur de l'insertion intégrale des jeunes !

Au programme :

9h à 9h30 : Accueil des participants

9h30 à 10h : Mot de bienvenue des Autorités (Wali, Hakem, Commune, Conseil Régional, Noyau fédérateur)

10h à 11h30 : Visite des stands et présentation des associations (Autorités)

11h30 à 12h : Panel sur l'engagement citoyen des jeunes et leurs rôles dans la société

12h à 12h 30 : Panel sur les opportunités : (formation, emploi et financement des jeunes) et l'insertion des jeunes

12h30 à 13h : Débat mouvant : sur l'engagement associatif des jeunes

13h à 14h : Pause thé + Déjeuner



Graine de Citoyenneté est un programme pluri-acteurs qui contribue à renforcer les associations de la société civile engagées en faveur de l'insertion intégrale de la jeunesse dans 6 régions de la Mauritanie. Il contribue également au renforcement du dialogue entre les OSC et les différentes instances décisionnelles en Mauritanie.

AVEC LE SOUTIEN DE :

